
 

-1- 
 

郷づくり神興東のホームページ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●文化祭報告  
校長•PTA•実行委員長 コメント 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Vol.47 

2022/12/01 

学校・家庭・地域が 1 つになって、けやきっ子の成
長妾こ活動する「虹のかけ橋じんとう祭」に本当に
感動しました。学校・家庭 地域の絆が強く感じ
られる 2 日間でした。子供たちにとっても、忘れら
れない思い出になったと思います。ありがとうござ
いました。 

 

3 年ぶりのじんとう祭、1 日目の小学生たちの発表を見て
感動しました。 
2 日目の地域と PTAの体験コーナーやステージ発表で子
どもたちに喜んでも  らい小学校時代の良い思い出になれ
ばうれしいです。 
郷づくり神興東会長奥弘子 

3 年ぶりのじんとう祭で、主催者として不安もあ
りましたが、子どもたちの笑顔があふれ、たくさ
んの笑い顔に包まれた 2日間でした。子どもたち
の心に残れば良いなと思います。関わっていただ
いた皆様のご協力に感謝です。 

PTA 会長 原田   知明 

開催してよかった。 
テント村や作品展示ができなかったが、合唱が印象に
残る児童発表、加山雄三も聞けた体育館ステージ、子
どもの笑顔がはじける体験教室、楽しかった d 併臼を
ダスタッフは中学生も来てくれた。 
この文化祭は最高。来年もまた、学校で会いましょ
う。文化祭企画運営委員会会長的場文彦 
  
 
    


